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Intervención del  diputado Antonio Helguera Jiménez, sobre “La participación 

política de las mujeres”. 

 

 

 

 

 

La vicepresidenta Leticia Castro 

Ortiz: 

 

Tiene el uso de la palabra el diputado 

Antonio Helguera. 

 

 

El diputado Antonio Helguera 

Jiménez: 

 

Muchas gracias, compañera 

presidenta. 

 

Amigas diputadas, amigos diputados. 

 

Efectivamente creo que la paridad de 

género la debemos de defender 

todos, pero creo que esta Tribuna 

efectivamente también como que se 

está usando para confundir, eso no 

está bien, eso es lo que no está bien. 

 

Se está mezclando el plan “b” con 

una iniciativa que pues desde la 

semana pasada parece ser en la que 

los partidos se pusieron de acuerdo y 

que están precisamente pretendiendo 

que poner en riesgo quizá esta 

paridad. 

 

Pero recordemos que pues en los 

Congresos pues todos los diputados 

tenemos derecho a poner iniciativas, 

falta que el Pleno las apruebe y así 

esa iniciativa no ha caminado, creo 

que aquí pues quien venga pues 

también tiene que revisar que ha 

hecho su presidente de partido 

nacional, su partido y que en qué 

posición está, porque si su presidente 

de partido está apoyando esa 

iniciativa pues hay que preguntarle 

por qué y hay que decirle que 

rectifique y si lo tenemos que hacer 
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todos. No se trata de que nos 

peleemos aquí, aquí mismo ha 

habido una iniciativa con esa 

tendencia no va a caminar, 

seguramente que no va a caminar. 

 

Compañeros yo creo que esa 

iniciativa no está aprobada todavía 

para que nos ponemos a 

desgastarnos, primero mejor 

hablemos con nuestros presidentes 

de partido y nuestros coordinadores 

de allá de la cámara de diputados 

federal y digamos en qué posición 

estamos nosotros para que rectifique 

y nosotros no nos peleemos, eso creo 

que es lo más recomendable para 

todos. 

 

Gracias. 

 


